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Andrielly explicou tudo sobre os trâmites do INSS, durante o  Jornal da 
Gazeta Edição do Almoço 

Rodrigo Valadão esclarece 
dúvidas sobre a receita federal

Advogada Previdenciarista, 
Andrielly Orestes responde 
sobre direito previdenciário O Contador Rodrigo 

Valadão, foi um dos con-
vidados desta quinta-fei-
ra (06), para participar do 
Jornal da Gazeta Edição 
do Almoço, apresentado 
por Thiago Mendes na 
TV Gazeta. Na oportuni-
dade, o contador falou 
sobre o que fazer caso a 
pessoa caia na malha fina 
ou o dinheiro da restitui-
ção do imposto de renda 
não seja depositado.

Rodrigo começou 
explicando o que é cair 
na malha fina da receita 
federal. “A malha fina é 
quando existe alguma di-
vergência, entre o que o 
contribuinte declarou no 
programa da receita fe-
deral e o que a receita fe-
deral já tem de base des-
se contribuinte. Ao longo 
dos anos, a receita foi se 
profissionalizando e foi 
criando condições para 
que ela mesmo avaliasse 
o que ela tinha em base, 
por exemplo, quando o 
contribuinte já faz a mo-
vimentação bancária, os 
bancos já fazem a movi-
mentação daquela  movi-
mentação para a receita. 
Outra situação muito co-
mum, é quando o contri-
buinte vai a um médico e 
pega uma nota fiscal, um 
recibo a receita federal já 
tem condições de avaliar  
se aquele recibo foi ou 
não contabilizado com 
base nas informações fis-
cais legais”, disse Rodrigo.

“Todos os mecanis-
mos que a própria receita 
oferece para que o con-
tribuinte obtenha algum 
desconto, ela tem con-
trole. Então, nesse caso 
temos, as instituição de 
ensino que são obriga-
das a fazer a declaração 
específica informando 
quem são seus alunos, 
as atividades médicas 
hospitalares,  que esses 

profissionais têm como 
obrigação apresentar a 
receita quem passou pelo 
consultório dele, além 
dos bancos que é uma 
situação que a receita 
está se preparando para 
ter mais controle da vida 
do cidadão, e coisas de 
uma maneira geral que o 
contribuinte vai de mo-
vimentação financeira a 
receita federal também 
tem acesso a essa infor-
mação, inclusive as infor-
mações de renda. Quan-
do o funcionário está 
trabalhando de carteira 
assinada e recebe aquele 
salário mensal a empresa  
através do seu contador 
já passa as informações 
mensais  de quanto a 
pessoa está recebendo’’, 
explicou o Contador.

O Contador explicou 
também como deve ser 
feita a declaração de im-
posto de renda. “Na hora 
de jogar as informações 
no site da receita, é preci-
so de muita atenção, pois, 
é nessa hora que as pes-
soas mais se confundem e 
podem cair na malha fina. 

Pois se na hora de preen-
cher o contribuinte erra 
um valor, ou esquecer de 
colocar uma outra renda 
esse conflito é justificado 
comumente como as pes-
soas falam de malha fina’’, 
disse Rodrigo.

Rodrigo, explicou ain-
da, sobre a restituição do 
imposto de renda. “A res-
tituição é quando a recei-
ta federal faz um balanço 
de quanto você pagou 
com aquilo que você tem 
de obrigação de fazer. Du-
rante o ano, ou durante o 
trabalho às vezes por mês 
vai descontando um valor 
de 100/200 reais isso de-
pende muito da renda. No 
ano seguinte, no momen-
to que fazemos a declara-
ção acontece o momento 
de retificação das infor-
mações fiscais do ano 
anterior. Então, quando 
a Receita Federal avaliar 
o valor que o contribuinte 
pagou é maior que o valor 
que ele deveria ter pago, 
nesse momento que gera 
a restituição’’, explicou o 
Contador. 

Helena Ribeiro

Helena Ribeiro - A Ad-
vogada Previdenciarista 
Andrielly Orestes, foi a con-
vidada desta quinta-feira 
(06), para participar do 
Jornal Edição do Almoço, 
apresentado por Thiago 
Mendes na TV Gazeta. Na 
oportunidade, a Advogada 
falou sobre o direito previ-
denciário e quais as opções 
de benefício mais vantajo-
sos e atrasados judiciais.

A advogada iniciou ex-
plicando o porque existem 
tantos atrasos no judiciá-
rio.“Temos uma demora 
nas ações judiciais, por 
conta do número de ações 
que temos. O número de 
Peritos são poucos, e aca-
ba que o judiciário é cheio 
de processos e isso faz com 
que a ação demore mais. 
Algumas ações demanda 
perícias e cálculo o INSS 
precisa ser citado ele tem 
um prazo para apresen-
tar a defesa. O processo 
Judicial tem uma demora  
de tempo até considerá-
vel principalmente para 
quem está aguardando 
um benefício previdenciá-
rio’’, disse a Advogada. 

Sobre as perícias mé-
dicas a Advogada também 
explicou como é feito. “Atu-
almente o INSS está con-
seguindo fazer o pedido  
do benefício virtualmente 
sem precisar da perícia, se 
esse benefício for de até de 
90 dias. O segurado tendo 
um atestado médico de até 
90 dias, basta  ele entrar no 
site ou aplicativo do INSS 
e apresentar seu atestado 
e assim, não vai ser marca-
do perícia e o INSS irá ana-
lisar somente o atestado. 

Quando a demanda precisa 
de um benefício por mais 
tempo, aí sim será marca-
do uma nova perícia com 
o médico do INSS, e o  se-
gurado terá que esperar’’, 
explicou Andrielly. 

Andrielly explicou tam-
bém, quando a pessoa tem 
direito de dar entrada na 
aposentadoria. “A aposen-
tadoria especial que é para 
pessoas que trabalharam 
com atividade de risco, pre-
cisa de 25 anos de tempo de 
contribuição em atividade 
de risco’’, disse a Advogada.

A Advogada explicou 
ainda, como uma pessoa 
que viveu por muito tem-
po no campo pode provar 
e assim conseguir se apo-
sentar. “Se a pessoa vive 
por um tempo na fazenda 
e depois volta a trabalhar 
na cidade, a aposentado-
ria nesse caso seria híbri-
da. A aposentadoria híbri-
da é a soma da  atividade 

rural e o tempo que a pes-
soa trabalhou na cidade, 
com essa soma ela conse-
gue se aposentar. Agora as 
provas rurais são provas 
delicadas, mas, se elas ti-
verem na certidão de ca-
samento que na profissão 
dela e do esposo esteja 
lavrador, certidão de nas-
cimento dos filhos se eles 
estudaram na escola rural, 
todos esses documentos 
que as pessoas muita das 
vezes desconhece, serve 
como prova rural’’, pon-
tuou Andrielly.

No caso de pessoas 
autônomas que nun-
ca contribuíram com o 
INSS, a advogada 

explicou o que acon-
tece nesse caso. “A apo-
sentadoria em si preci-
sa da contribuição. Não 
tem como a pessoa se 
aposentar sem contri-
buir  com o INSS’’, finali-
zou a Advogada. 

O contador  foi um dos convidados do Jornal da Gazeta 
Edição do Almoço
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Lêda Borges fará parte da bancada da Câmara pelos próximos quatro anos, ela teve  51.346 de votos

Helena Ribeiro - A De-
putada Federal eleita 
Lêda Borges (PSDB), foi 
a convidada desta quin-
ta-feira (06), para parti-
cipar do Programa Café 
com Prosa, apresentado 
por Renato Sobrinho e 
pelo comentarista po-
lítico Eube Messias, na 
TV Gazeta. Lêda Borges, 
tem  dois mandatos na 
Assembleia Legislativa de 
Goiás (Alego) e no último 
domingo (02) recebeu 
1,49% dos votos válidos 
com 100,00% das urnas 
apuradas no estado, o 
que equivale a 51.346 de 
votos. Lêda fará parte da 
bancada da Câmara pelos 
próximos quatro anos. 

Lêda iniciou sua en-
trevista relatando como 
foi seu trabalho na cam-
panha. “Trabalhamos 
para 70 mil votos mas, 
percebemos que houve 
uma diminuição de to-
dos pois a votação dimi-
nuiu muito, o país hoje 
está polarizado e nessa 
polarização entre direita 
e esquerda os partidos 
de centro sofreram essas 
baixas eleitorais. Deus é 
maravilhoso e guardou 
essa vaga especialmente 
para que eu pudesse ser-
vir ao povo goiano com 
muita dedicação, respei-
to e muito carinho. Estou 
muito feliz e orgulhosa, 
pois, Deus honra de uma 
forma muito interes-
sante pois fui a primeira 
Secretaria de Educação 
de Valparaíso, fui a pri-
meira mulher Secretária 
de Obras da minha ci-
dade, primeira Prefeita, 
Primeira Deputada Es-
tadual, primeira mulher 
Presidente da AGDR, no 
meu estado e agora a Pri-
meira Deputada Federal 
o povo goiano reconhece 
o nosso trabalho e sou 
muito grata a Deus e ao 
povo goiano’’, disse Lêda.

A Deputada na opor-
tunidade relembrou sua 
trajetória política. “Passa 
um filme na minha ca-
beça, porque em 20 anos 
ganhando e perdendo, 
foram oito eleições, umas 
delas municipais, outras 
estaduais e agora a nível 
federal. É uma trajetó-
ria de reconhecimento 
de trabalho, pois come-
cei na minha base como 
Secretária de Educação’’, 
ressaltou Lêda Borges.

Lêda destacou como 

foi o processo eleitoral. 
“Creio que o político 
quando vai para uma 
eleição, quando vai bus-
car o seu mandato tem 
que ter consigo que com 
a vitória ele será o grande 
executor dos sonhos co-
letivos e tenho isso mui-
to claro na minha vida. 
Quando fui a primeira 
Secretaria da Educação 
de Valparaíso, já sabia o 
que era necessário fazer.  
Era o primeiro Governo, 
e o que fazemos no pri-
meiro Governo, é criar a 
identidade do seu povo, 
ninguém era mais Luzia-
nense e sim Valparaisen-
se, e para essa mudan-
ça era necessário ter os 
símbolos. Na minha vida, 
sempre parti primeiro de 
uma base muito sólida, 
sabendo sempre o que 
era preciso fazer. Fui para 
esse grande desafio de 
Federal com uma eleição 

bem mais segura, pois 
sabia que o que tinha que 
resolver em nível estadu-
al, já tinha conseguido 
resolver e que os desafios 
que tenho que assumir 
de agora em diante e re-
solvendo a vida da cole-
tividade a nível federal’’, 
explicou a Deputada.

“As coisas que tenho 
que resolver de agora em 
diante e no nível federal, o 
que preciso discutir ago-
ra e resolver é preciso ter 
acesso ao Governo Fede-
ral,  tenho que dialogar 
com o Governo do Distri-
to Federal, tenho que dia-
logar com o Governo de 
Goiás para resolver ques-
tões como: Águas pluviais, 
Hospitais descentralizado, 
a retomada de constru-
ções de escolas e cmeis, 
mobilidade urbana, quali-
dade de transporte, região 
integrada de desenvolvi-
mento com orçamento, 

para resolver fundo cons-
titucional para assistência 
social, para rever a lei do 
primeiro emprego, entre 
outros tópicos.  A lei fede-
ral é burocrática, então, as 
coisas que preciso como 
política para executar os 
sonhos coletivos já não 
estão mais na esfera esta-
dual, é preciso mudar de 
faixa. Então, busquei essa 
eleição e tive apoio do 
meu partido, tive apoio do 
nosso líder Marconi Pe-
rillo que sempre acredi-
tou na minha luta e ago-
ra essa luta foi coroada 
com a vitoria’’, continuou 
Lêda Borges.

Sobre a campanha, a 
deputada destacou por 
onde andou. “Abrir uma 
frente no nordeste goia-
no, e foi ali que conse-
gui a diferença em quase 
toda essa eleição. Em 219 
cidades, consegui votos, 
andei cerca de 16 mil km 

de carro. Sou definitiva-
mente uma Deputada 
Federal da estrada. Du-
rante o meu mandato de 
estadual, trabalhei em 40 
municípios com minhas 
emendas  e minha pre-
sença, mas infelizmen-
te não obtive apoio dos 
Prefeitos. Meu maior nú-
mero de votos foi em Val-
paraíso, depois Cidade 
Ocidental, Novo Gama, 
Luziânia, Cristalina, Pla-
naltina e as menos vo-
tadas foram Águas Lin-
das e Santo Antônio do 
Descoberto, em Goiânia 
tive 1800 votos. A Gazeta 
é uma das responsáveis 
pela minha aceitação, sei 
que vocês aqui não tra-
balharam por mim mas, 
reconhecem em mim 
uma líder’’, disse a De-
putada.

“Na minha região, na 
minha própria cidade, 
entraram muitos federais 

e isso me trouxe um pre-
juízo. Estava esperando 
de 20 a 25 mil votos, mas 
entram muitos federais 
com muita estrutura e 
foram eleitos. Partida-
riamente falando, temos 
cinco Deputadas Fede-
rais do PSDB no Brasil, 
mas, não foram reeleitas e 
outras foram para outros 
cargos, e eu sou a única 
mulher Deputada Fede-
ral no País, pelo PSDB. 
A bancada do PSDB na-
cional na Câmara tem 
até o final de dezembro 
cinco representantes, e 
agora na próxima legis-
latura só tem eu.  Sen-
timos também que esta 
questão partidária, essa 
polarização do Brasil 
entre esquerda e direita, 
os partidos de centro ti-
veram dificuldade pois 
todo mundo queria votar 
ou no 22 ou  no 13 e por 
isso houve um prejuízo 
verdadeiramente para o 
45 também’’, continuou 
Lêda Borges. 

CONHEÇA
LÊDA BORGES:

Lêda Borges Nasceu 
em Conquista/MG, em 
02 de novembro de 1961. 
É filha de Bráulio Queiro-
ga de Moura e Dalva Viei-
ra Borges de Moura. Foi 
a primeira Secretária de 
Educação de Valparaíso 
em 1997. Eleita Vereado-
ra para a legislatura 2001-
2004. Secretaria de Obras 
de Valparaíso em 2003, 
primeira mulher eleita 
Prefeita de Valparaíso de 
Goiás, gestão 2009-2012. 

Lêda Borges foi tam-
bém a primeira mulher a 
presidir a Agência Goia-
na de Desenvolvimento 
Regional. Eleita deputa-
da estadual com 32.217 
votos para a legislatura 
2014-2018. Escolhida 
pelo governador Marconi 
Perillo para a Secretária 
de Estado da Mulher, De-
senvolvimento Social, da 
Igualdade Racial, dos Di-
reitos Humanos e do Tra-
balho. Reeleita para a 19ª 
Legislatura, é eleita, em 
fevereiro de 2019, vice-
-presidente da Comissão 
da Criança e Adolescen-
te (Biênio 2019-2020). E 
no último domingo (02) 
recebeu 1,49% dos vo-
tos válidos com 100,00% 
das urnas apuradas no 
estado, o que equivale a 
51.346 de votos. 

Lêda Borges (PSDB)  é a  primeira 
mulher a ser eleita Deputada Federal 
representando o Entorno de Brasília
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Ronaldo Caiado  declara 
apoio a Bolsonaro no 2° turno

Simone Tebet declara apoio a 
Lula no 2° turno das eleições 
para  a Presidência do BrasilO Governador de Goiás, Ronaldo Caiado, declarou, na última quinta-feira (06), 

apoio ao Presidente da República, Jair Bolsonaro

O Governador reeleito, 
Ronaldo Caiado (União 
Brasil), declarou apoio ao 
Presidente da República, 
Jair Bolsonaro (PL), para 
o segundo turno das elei-
ções de 2022. O apoio foi 
declarado durante uma 
reunião virtual realizada 
com cerca de 230 prefeitos 
goianos e alguns deputa-
dos de sua base. 

Segundo Caiado, a 
decisão por acompanhar 
o atual Presidente da Re-

pública segue orientação 
de seu partido, o União 
Brasil, que teve como 
candidata ao Palácio do 
Planalto, a Senadora pelo 
Mato Grosso do Sul, So-
raya Thronicke. Na tar-
de da última quarta-fei-
ra (05), o governador fez 
uma consulta interna com 
prefeitos, prefeitas e par-
lamentares de Goiás para 
tomar uma posição, sendo 
que a maioria manifestou 
apoio a Bolsonaro.

Além de Ronaldo 
Caiado, Gladson Ca-
meli, Mauro Mendes e 
Antônio Denarium já 
declararam apoio à ree-
leição de Jair Bolsonaro. 
Assim se manifestaram 
também os governado-
res Ibaneis Rocha (Dis-
trito Federal), Romeu 
Zema (Minas Gerais), 
Ratinho Júnior (Para-
ná), Cláudio Castro (Rio 
de Janeiro) e Rodrigo 
Garcia (São Paulo).

A Senadora Simone Tebet declarou seu apoio na tarde da última quarta-feira (5)

Após o resultado do úl-
timo domingo (2), apesar 
de já ter dado sinalizações 
de que não apoiaria em 
hipótese alguma o candi-
dato à reeleição Jair Bol-
sonaro (PL), a Senadora 
Simone Tebet, que ficou 
como terceira colocada 
no primeiro turno, de-
clarou na tarde da última 
quarta-feira (5) apoio ao 
ex-presidente Lula, no se-
gundo turno das eleições 

para Presidência do Brasil. 
“Ainda que mante-

nha as críticas ao can-
didato Lula, depositarei 
nele o meu voto, porque 
reconheço no candidato 
o seu compromisso com 
a democracia e a Consti-
tuição, o que desconhe-
ço no atual presidente”, 
afirmou Simone. 

Se os eleitores de 
Simone Tebet (MDB), 
votarem no Lula, o pe-

tista herdaria 92% dos 
votos válidos no próxi-
mo dia 30. Em discurso 
transmitido nas redes 
sociais, Tebet pediu 
ainda que a campanha 
do petista implemente 
algumas medidas pre-
vistas em seu programa 
de governo, como o pa-
gamento de uma pou-
pança de R$ 5 mil aos 
alunos que terminarem 
o Ensino Médio.

EDITAL DE CITAÇÃO COM PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS    O Excelentíssimo Senhor Doutor JOSE MARIA LIMA,
Juiz de Direito da 2ª Vara Civel de Palmas/TO, no uso de suas atribuições legais e na forma da lei, etc...  FAZ
SABER  a todos quantos que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, que pelo Juízo da 2ª Vara
Civel de Palmas/TO, tramita o processo de nº 0007115-16.2017.8.27.2729, Classe: Busca e Apreensão  em
Alienação Fiduciária, proposta por BRADESCO ADMINISTRADORA DE CONSORCIOS LTDA. em desfavor de
JOSIFRAN SANTOS DE MELO, e que por este meio procede a CITAÇÃO da parte Requerida JOSIFRAN SANTOS
DE MELO, CPF: 01433572125, atualmente em endereço incerto e não sabido, para tomar conhecimento da
presente ação, bem como, para que no prazo de 15 (quinze) dias, ofereça defesa, sob pena de serem aceitos
como verdadeiros os fatos articulados na inicial, cientificando-o que, em caso de revelia, será nomeado Cura-
dor Especial, conforme determinado no Despacho do evento 142.    OBSERVAÇÕES:  O presente edital foi
expedido para que chegue ao conhecimento de todos, e que ninguém possa alegar ignorância, sendo que
uma via será afixada no átrio do Fórum desta Comarca, bem como, será publicado no Diário da Justiça, na
forma da lei. Tudo em conformidade com a petição inicial e decisão disponibilizadas via sistema e-Proc. Para
ter acesso ao inteiro teor do processo, basta acessar a Consulta Pública no site do Tribunal de Justiça do Estado
do Tocantins, através do link: eproc - Consulta Pública :: (tjto.jus.br). Importante   . Importante ressaltar, que
o acesso à consulta pública do Poder Judiciário do Tocantins, a partir de agora será realizado mediante
autenticação na  plataforma via Gov.Br do Governo Federal, uma forma tranquila e transparente de login,
buscando com isso tornar o acesso mais rápido e prático. Após fazer o login, será redirecionado para a página
de consulta pública, bastando inserir o número e a chave do processo 124141311417 para acesso integral.
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Dose de reforço de vacina 
diferente protege mais, diz estudo

Myke Sena/MS

n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. A produção do programa Cinturão da Moda, lança-

do em fevereiro deste ano pelo Governo de Goiás e coor-
denado pela Secretaria de Indústria e Comércio (SIC), já 
soma mais de 17 mil peças produzidas somente no mês 
de setembro. O trabalho foi realizado por 200 costureiras 
parceiras do projeto. Sucesso desde o lançamento, o 
Cinturão da Moda foi criado para alcançar inicialmente 
30 municípios goianos com o objetivo de investir na for-
mação e qualificação de mão de obra em parceria com a 
iniciativa privada.

2. O projeto conta com o apoio da Associação Empre-
sarial da Região da 44, o polo de moda goiano que respon-
de pelo quinto maior Produto Interno Bruto (PIB) de Goi-
ás, pontua o secretário de Estado de Indústria, Comércio 
e Serviços, Joel de Sant’Anna Braga Filho, acrescentando 
que o Estado busca competitividade com produtos de 
qualidade e bons preços. O Centro de Distribuição do 
Cinturão da Moda fica dentro do Shopping Mega Moda, 
na Região da 44, que tem o maior polo de confecção de 
moda do Centro-Oeste e mais de 16 mil pontos de vendas.

Vitrine

PASSA LÁ 1 - O novo 
gerente de marketing 
do Passeio das Águas 
Shopping, Rayan 
Raison, prestigiou a 
abertura da exposição 
imersiva “Van Gogh & 
Impressionistas”, no 
shopping, na quarta-
feira, 28 de outubro. A 
exposição, promovida 
pela Lightland, fica em 
evidência até o dia 14 
de novembro

NOTÁVEIS - No registro, o diretor-superintendente do 
Sebrae Goiás, Antônio Carlos de Souza Lima Neto, sua 
esposa, a nefrologista pediátrica, Ana Mateus Simões, 
e a blogueira Camila Coutinho que esteve em Goiânia 
para protagonizar a semana de moda, no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer 

EM SINTONIA - A coordenadora pedagógica Nayara 
Portela, a diretora do Ensino Fundamental II, Sabrina 
Oliveira, a CEO da instituição Mônica Siqueira, a 
coordenadora de operações Mariana Siqueira, a diretora 
Cida Corrêa e a coordenadora de Língua Portuguesa, 
Thatianne Cavalcante, estiveram à frente da Mostra 
de Ciências, Artes e Cultura/Science Fair 2022, da 
Escola Canadense de Goiânia - Maple Bear, realizada 
recentemente, de forma simultânea nas unidades Plateau 
D’or e Marista III

Silvio Simões

Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal

n VOCÊ SABIA? O limão 
melhora a digestão para 
promover a produção de 
ácido gástrico,
n HOJE NA AZZURE 
- Nesta sexta-feira (07), 
a dupla, João Bosco 
& Gabriel, e a cantora 
Clara Barreto sobem ao 
palco da Azzure trazendo 
sucesso do sertanejo, 
e os DJs André Melo 
e Noobreak agitam a 
galera com o melhor do 
eletrohouse e funk.
n PREMIADO - O 
Dom Pedro Laguna 
Beach Resort & Golf, 
empreendimento que 
fica em Aquiraz (CE), 
administrado pela WAM 
Hotéis, por meio de 
parceria com os grupos 
internacionais “Saviotti”, 
“Violas” e “CIF”, foi 
destaque pela oitava 
vez consecutiva com 
o prêmio World Travel 
Awards, na categoria 
Brazils Leading Resort. 
Premiação, respeitada 
internacionalmente e 
bastante cobiçada pelo 
segmento hoteleiro em 
âmbito mundial.

PASSA LÁ  - O 
superintendente 
do Passeio das 
Águas Shopping, 
Fredson 
Dourado, mais 
Davi Telles e 
Tereza Martins, 
idealizadores 
da exposição 
imersiva 
Van Gogh & 
Impressionistas, 

no lançamento da mostra que segue até 14 de 
novembro, no Passeio das Águas 

Divulgação

Divulgação

D
iv
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PESQUISA

A Associação Brasilei-
ra de Psiquiatria (ABP) vai 
trabalhar, em 2023, contra 
o estigma - ou preconceito 
- que cerca as pessoas com 
doenças mentais no Brasil. 
O presidente da ABP, Antô-
nio Geraldo da Silva, afirmou 
que as pessoas têm medo de 
dizer que sofrem de algum 
transtorno mental para fugir, 
muitas vezes, do preconcei-
to. E esse preconceito leva à 
criação do auto-estigma e, 
também, do estigma estru-
tural, e pode acabar levando 
ao suicídio. “É preciso acabar 
com a diferença, com os es-
tigmas mentais”, assinalou.

Silva defendeu que haja 
políticas públicas de saúde 
mental e que remédios para 
doenças mentais, como anti-
depressivos, sejam vendidos 
na farmácia popular, facili-
tando o acesso de pessoas 
em situação de maior vulne-

rabilidade econômica. Ele 
lembrou que as doenças 
mentais constituem grande 
causa de afastamento do 
trabalho. Antes da pande-
mia da covid-19, citou que 
5,8% da população brasilei-
ra tinham depressão. Agora, 
de acordo com a pesquisa 
Vigitel 2021, do Ministério 
da Saúde, o número evoluiu 
para 11,3% de brasileiros 
com sintomas depressivos.

Antônio Geraldo da Sil-
va informou que a Campa-
nha Setembro Amarelo, da 
ABP, que visa a conscienti-
zação da sociedade contra 
o suicídio, será reforçada a 
partir do próximo ano. Em 
1994, quando a campanha 
foi iniciada pela entidade, o 
Brasil registrava cerca de 9 
mil suicídios por ano. Hoje, 
esse número subiu para 14 
mil suicídios/ano registra-
dos. Silva estimou, entre-

tanto, que o número real 
de suicídios no país alcance 
em torno de 50 mil/ano, 
por meios diversos, como 
politraumatismos, envene-
namentos e intoxicações.

O presidente da ABP 
alertou ainda que as taxas 
de suicídios estão aumen-
tando entre crianças e ado-
lescentes. “É gravíssimo 
isso!”, observou. Na avalia-
ção do presidente da ABP, a 
elevação das taxas de suicí-
dio ocorre pela ausência de 
políticas públicas.

Outra pauta de interesse 
da ABP para o próximo ano 
é a que trata de violência e 
doença mental, “porque 96% 
das pessoas que cometem 
violência não são doentes 
mentais”, afiançou. Segundo 
Silva, os doentes mentais não 
são violentos se forem trata-
dos. “Com informações de 
Alana Gandra/Abr

ABP vai trabalhar contra estigma que 
cerca pessoas com doenças mentais

Da redação - O reforço da 
imunização contra covid-19 
com vacinas de mRNA, 
como a Pfizer, oferece maior 
proteção em quem foi va-
cinado com CoronaVac do 
que repetir a vacina produ-
zida no Instituto Butantan, 
na terceira e na quarta doses. 
A efetividade da vacinação 
com doses heterólogas (de 
tecnologias diferentes) tem 
sido comprovada por cien-
tistas ao longo do ano. Estu-
do publicado por pesquisa-
dores da Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz) e do Instituto 
de Saúde Global de Barce-
lona (ISGlobal) na revista 
científica Nature Communi-
cations traz novas evidências 
nesse sentido.

Os resultados da pesqui-
sa mostram que a vacinação 
com duas doses da Corona-
vac, sem reforços, quase não 
fornece proteção contra a 
covid-19 leve causada pela 
Ômicron, e uma proteção de 
40% a 50% contra formas gra-
ves da doença.

Quando é adicionada 
uma dose de reforço da Co-
ronaVac, a proteção contra 
os sintomas leves da covid-19 
não sobe, enquanto a pro-
teção contra sintomas gra-

ves aumenta para 74%. Para 
as pessoas com 75 anos ou 
mais, porém, a dose de re-
forço com a CoronaVac, em 
quem já havia recebido essa 
vacina no esquema primário, 
não é capaz de elevar a pro-
teção contra a forma grave 
além de 50%. 

O estudo indica que, por 
outro lado, o reforço com a 
vacina de mRNA forneceu 
proteção adicional maior 
tanto contra a forma sinto-
mática quanto contra a for-
ma grave da doença (56,8% 
e 86%, respectivamente). 
Além disso, a proteção pa-
receu perdurar por pelo me-
nos quatro meses, segundo 
os pesquisadores. No caso 

do Brasil, a única vacina de 
mRNA disponível contra 
covid-19 é a desenvolvida 
pelas farmacêuticas Pfizer e 
BioNTech.

Os pesquisadores obser-
varam dados de dezembro 
de 2021 a abril de 2022, em 
uma análise que incluiu os 
5.570 municípios brasileiros. 
As bases de dados utilizadas 
para os casos de covid-19 
foram o e-SUS e o Sistema 
de Informação da Vigilância 
Epidemiológica da Gripe (Si-
vep-Gripe), e a de vacinação 
foi o  Sistema de Informa-
ções do Programa Nacional 
de Imunizações (SI-PNI). 

Com informações de 
Vinícius Lisboa/ABr
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Prazo: 20 dias úteis. Número do processo: 0744696-76.2021.8.07.0001. Classe judicial: PROCEDIMENTO COMUM  
CÍVEL (7). AUTOR: BANCO SANTANDER (BRASIL) S.A.. REU: MOHAMAD DIAB. Objeto: Citação de MOHAMAD DIAB, 
CPF nº 700.557.431-10, o qual se encontra em local incerto e não sabido. O Dr. JULIO ROBERTO DOS REIS, Juiz de Direito 
da 25º Vara Cível de Brasília, na forma da lei etc, FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem, ou dele conhecimento 
tiverem, que por este meio CITA o(s) Réu(s) acima qualificado(s), com o prazo de 20 (vinte) dias úteis, que se encontra(m) em 
lugar incerto e não sabido, para a defesa de seus direitos no processo em referência. Cientificando-se, ainda, que este Juízo 
e Cartório têm sua sede à Praça Municipal Lote 1 Bloco B, Sala 416, 4º Andar, ala B, Zona Cívico-Administrativa, BRASÍLIA 
- DF - CEP: 70094-900. O prazo para contestação é de 15 (quinze) dias úteis, contados a partir do 1º dia útil após findar-se o 
prazo constante neste edital, sob pena de revelia. A contestação deverá ser apresentada por advogado ou defensor público.  
Em caso de não apresentação de contestação, será nomeado curador especial. E, para que este chegue ao conhecimento 
do(a)(s) interessado(a)(s), e, ainda, para que no futuro não possa(m) alegar ignorância, extraiu-se O presente edital, que será 
publicado como determina a Lei. DADO E PASSADO nesta cidade de BRASÍLIA, DF, 22 de agosto de 2022.

TOTAL CAR CENTRO AUTOMOTIVO EIRELI, CNPJ/CPF n° 30.775.685/0001-09, torna
público que esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de
Goiânia a Licença Ambiental de Instalação para a seguinte atividade : serviços de
manutenção e reparação mecânica de veiculos automotores, comércio a varejo de
peças e acessórios novos para veiculos automotores. Empresa localizada na Rua
Couto Magalhaes, Número 154, Quadra 02, Lote 12, Setor Cidade Jardim, CEP:
74.425-350, Goiânia – GO.

AUTO MECANICA DO RAUL LTDA, CNPJ/CPF n° 44.148.131/0001-96, torna público
que esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença  Ambiental  de  Instalação  para  as  seguintes  atividades:  serviços  de
manutenção e reparação mecânica de veiculos automotores, recondicionamento e
recuperação de motores para veículos automotores, serviços de lanternagem ou
funilaria  e  pintura  de  veículos  automotores,  serviços  de  alinhamento  e
balanceamento de veículos automotores, comércio a varejo de peças e acessórios
novos para veiculos automotores. Empresa localizada na Avenida General Couto
Magalhães, Número 90, Quadra 13, Lote 16 , Vila Maua, CEP: 74.323-240, Goiânia –
GO.

AUTO MECANICA DO RAUL LTDA, CNPJ/CPF n° 44.148.131/0001-96, torna público
que esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença  Ambiental  de  Operação  para  as  seguintes  atividades:  serviços  de
manutenção e reparação mecânica de veiculos automotores, recondicionamento e
recuperação de motores para veículos automotores, serviços de lanternagem ou
funilaria  e  pintura  de  veículos  automotores,  serviços  de  alinhamento  e
balanceamento de veículos automotores, comércio a varejo de peças e acessórios
novos para veiculos automotores. Empresa localizada na Avenida General Couto
Magalhães, Número 90, Quadra 13, Lote 16 , Vila Maua, CEP: 74.323-240, Goiânia –
GO.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ELEIÇÕES
           
 Prezados Senhores,
 
      Na qualidade de Sindico deste Condomínio, sirvo-me da presente
para  convocar  V.  Sas.,  QUITES  COM  O  CONDOMÍNIO,  para,
pessoalmente ou representados por procurador munido de mandato
específico,  com  firma  previamente  reconhecida  em  cartório  por
verdadeira  ou  semelhança,  a  participarem  da  Assembléia  Geral
Ordinária que ocorrerá em 22 de outubro de 2022, às 19:00 em
1ª convocação com quórum mínimo legal ou às 19:30 horas em
2ª convocação com qualquer número de presentes, no salão de
festas  do  condomínio,  onde  será  discutida  e  deliberada  a
seguinte ORDEM DO DIA:
A.    ELEIÇÃO DE SINDICO E SUBSINDICO E DEFINIÇÃO SALARIAL.
B.     ELEIÇÃO DOS CONSELHEIROS FISCAIS
Observações:
 O fim das votações será as 21h:00min, horário improrrogável;
 O período de campanha ocorrerá do dia 15 ao dia 21 de outubro;
        Os Senhores condôminos poderão se fazer representar por
procuradores com instrumento legal cercado de todas as formalidades
legais,  inclusive  o  reconhecimento  de  firma  por  verdadeira  ou
semelhança, conforme exigência do Art. 654 § 2º do Código Civil;
      Só  poderão  votar  nas  deliberações  da  Assembleia  e  dela
participar, os condôminos quites com suas obrigações condominiais,
na forma do estabelecido no artigo 1335 inciso III do Código Civil;
         As deliberações serão tomadas por maioria de votos presentes e
obrigarão a todos indistintamente;
           

Cordialmente,
 Condomínio Residencial Fit Maria Inês

PRE*OELETRÐNICON� 051/�0��±SRP±8AS*4�04�4
O )undo Municipal de Saúde de Inhumas-GO torna público que
realizará, pregão eletr{nico, através do Portal de Compras do Governo
)ederal – ComprasNet, tipomenor preço por item, visandoo registro de
preço para futura contratação de empresa para a aquisição através de
processo licitatyrio, na modalidade Pregão Eletr{nico, para futura e
eventual aquisição de materiais hospitalares, para atender js
necessidadesdaRededeSaúdedomunicípio de Inhumasnos quesitos
promoção, prevenção, reabilitação, urgência e emergência, no dia
2��10�2022 js 0�h30min. Mais informaç}es na sede da Prefeitura
Municipal das 0�h00min js 11h00min e das 14h00min js 17h00min,
pelos telefones �62�3�11-2121�9914�-07�6, no site
ZZZ.inhumas.go.gov.br no campo licitação ou pelo e-mail
licitacao#inhumas.go.gov.br.

PUHJmR EOHWU{QLFRQ� 05�/�0�� -SRP-8AS*�8���5
O M8NICËPIO 'E IN+8MAS torna público que retomará, através do
Portal de Compras do Governo )ederal – Compras Net, no dia
21�10�2022 js �h00min, a Ata complementar da sessão referente ao
procedimento, visando o registro de preço para futura contratação de
empresa para a aquisição de ferramentas, materiais para conservação
de veículos, máquinas, ferramentas e utensílios de oficina e contratação
de serviços de manutenção e conservação de veículos. Mais
informaç}esna sededaPrefeituraMunicipal das 0�h00minjs 11h00min
e das 14h00min js 17h00min, pelos telefones �62� 3�11-2121 �
9914�-07�6, no site ZZZ.inhumas.go.gov.br no campo licitação ou pelo
e-mail licitacao#inhumas.go.gov.br.

MEB EMPREENDIMENTOS LTDA, CNPJ: 47.808.800/0001-05,
torna público que requereu da Agência Municipal do Meio
Ambiente – AMMA A LICENÇA AMBIENTAL, Licença
ambiental, para Comércio atacadista de produtos alimentícios
em geral, comércio atacadista de máquinas, aparelhos e
equipamentos para uso odonto-médico-hospitalar, partes e
peças, comércio varejista de doces, balas, bombons e
semelhantes e comércio varejista de produtos alimentícios em
geral ou especializados em produtos alimentícios não
especificados anteriormente localizado na Rua C32, Nr. 219,
Sala10, Bairro JardimAmérica,Goiânia –GO,CEP:74.264-220.



Sexta-feira, 7 de outubro de 2022
Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal 7Geral

O presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), mi-
nistro Alexandre de Moraes, 
afirmou hoje (6) que todas 
as 641 urnas eletrônicas 
submetidas ao teste de inte-
gridade no dia do primeiro 
turno não apresentaram di-
vergência de resultados. 

Os testes, que são fil-
mados, consistem em 
uma espécie de votação 
fictícia, em que servido-
res do TSE depositam, 
ao mesmo tempo, votos 
iguais e já conhecidos na 
urna eletrônica e em ou-
tra, de lona. Em seguida, é 
feita uma checagem para 
saber se o boletim emitido 
pelo equipamento corres-
ponde exatamente aos vo-
tos em papel.

Neste ano, o TSE con-
duziu o teste de integrida-
de, sempre realizado no 
próprio dia de votação, em 
641 urnas eletrônicas, que 
foram sorteadas ou esco-
lhidas pelas entidades fis-
calizadoras das eleições ou 
pelos partidos. 

“Como só poderia acon-
tecer, [em] todas as urnas 
conferiram os votos dados 
com os votos dados em pa-
pel. Lembrando que o teste 
de integridade é filmado in-
tegralmente para comparar 

os votos em papel, que são 
preenchidos anteriormente, 
e digitados no momento do 
teste de integridade pelos 
servidores da Justiça Eleito-
ral”, disse Moraes durante 
sessão plenária no TSE. 

Segundo Moraes, o re-
latório com os resultados 
dos testes será divulgado 
ainda nesta quinta-feira. 
O presidente do TSE frisou 
que as urnas que foram 
testadas usando a biome-
tria de eleitores reais tam-
bém não apresentaram 
mau funcionamento. 

“Participaram 493 vo-
luntários. Da mesma forma, 
não houve nenhuma diver-
gência, 100% de aprovação 
do teste de integridade com 
biometria”, afirmou Moraes. 

O teste feito com a bio-
metria de eleitores reais e 

voluntários foi realizado 
por sugestão das Forças 
Armadas, uma das entida-
des fiscalizadoras do pro-
cesso eleitoral. 

Pelo projeto-piloto, os 
eleitores foram abordados 
pelos mesários que pergun-
taram se concederiam sua 
identificação biométrica 
para destravar as urnas an-
tes que os votos fictícios fos-
sem depositados pelos ser-
vidores da Justiça Eleitoral. 

De acordo com o TSE, 
não houve resistência de 
eleitores em colaborar com 
os testes, depois de rece-
berem garantia de que o 
procedimento em nada in-
fluenciaria o sigilo do voto 
verdadeiro depositado por 
eles na urna eletrônica. 

Com informações de  
Felipe Pontes 

5 MINUTOS

TSE

As peças audiovisuais devem voltar a ser veiculadas a partir de hoje

Da redação - O plenário 
do Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) aprovou por 
unanimidade, o plano de 
mídia para a propaganda 
eleitoral gratuita na TV e 
no rádio durante a campa-
nha do segundo turno das 
eleições. Pelo calendário 
eleitoral, as peças audio-
visuais devem voltar a ser 
veiculadas hoje (7).

Pelo plano de mídia 
aprovado, os candidatos 
Luiz Inácio Lula da Silva e 
Jair Bolsonaro, que dispu-
tam a Presidência da Repú-
blica, terão 5 minutos cada 
nos dois blocos diários de 

propaganda eleitoral.
Os horários dos blocos 

seguem os mesmos do 
primeiro turno: na TV, as 
propagandas irão ao de se-
gunda-feira a sábado, das 
13h às 13h10 e das 20h30 
às 20h40. No rádio, a pro-
paganda para presidente 
vai ao ar de 7h às 7h10 e de 
12h às 12h10.

O primeiro a se apre-
sentar será o ex-presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva, 
por ter obtido maior nú-
mero de votos no primeiro 
turno. A partir daí é feita a 
alternância com o presi-
dente Jair Bolsonaro, que 

tenta a reeleição e ficou em 
segundo lugar.

No caso dos governa-
dores, os blocos também 
são de 10 minutos, indo 
ao ar das 13h10 às 13h20 
e das 20h40 às 20h50 na 
TV. No rádio, o horário é de 
7h10 às 7h20 e das 12h10 
às 12h20.

Os candidatos também 
têm 25 minutos de inserções 
por cargo, de segunda-fei-
ra a domingo, para veicular 
peças de 30 segundos a 60 
segundos ao longo da pro-
gramação do rádio e da TV.

Com informações 
da ABr

TSE aprova plano da propaganda 
gratuita para o segundo turno 
Agência Brasil

Urnas têm 100% de aprovação 
em novo teste de integridade

Marcelo Camargo/Agência Brasil
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(QtreteQiPeQto

Durante o jantar, Joãozinho conversa 
com a mãe: - Mamãe, porque é que o 

papai é careca? - Ora, filhinho.... Porque 
ele tem muitas coisas para pensar e é muito 

inteligente! - Mas mamãe....então porque é que você 
tem tanto cabelo? - Cala a boca e come logo esta 
po*ra de sopa, menino!

TEIXEIRA MENDES CONTA

�

Gonçalo passa mal e Do-
natela tenta ajudá-lo, mas 
ele a afasta. Donatela tenta 
convencer Gonçalo que é 
inocente, dizendo que Flo-
ra é a verdadeira culpada 
pelas mortes de Marcelo e 
Salvatore. Gonçalo sente di-
ficuldade para respirar e Hal-
ley tenta acudi-lo. Gonçalo 
quer saber quem mais está 

ajudando Donatela e vê Zé 
Bob e seu Pedro. Dodi e Sil-
veirinha tentam convencer 
Flora de que Baiano não 
tem provas contra eles. Lara 
comenta com Irene a atitude 
estranha de Flora com as 
joias, mas a avó tenta rele-
var. Gonçalo está atordoado 
e Donatela pede para ele 
não contar nada para Irene.

A Favorita

Mar do Sertão

Cara e Coragem

resumo de novelas

Pajeú se desespera 
com o estado do filho. 
Cira chantageia Lorena 
para ficar na casa pa-
roquial. José enfrenta 
Pajeú. Tertulinho vai a pé 
atrás da ex-esposa. José 
ajuda Candoca a levar 
Cirino para o hospital, e 
Pajeú chora agradecido. 
Cira se aproveita da pre-
sença de Anita para intim-

idar Lorena. Deodora ten-
ta convencer o Coronel a 
fazer negócio com José. 
Tertulinho descobre que a 
mãe de Manduca foi para 
a capital e vai atrás dela. 
Candoca, José e Maruan 
conversam no restauran-
te do hotel. Tertulinho en-
contra Candoca e a ques-
tiona sobre ela estar na 
companhia de José.

Duarte implora que Lou 
não revele sua verdadeira 
identidade. Lou exige saber 
tudo sobre a viagem que 
Duarte fez para não revelar 
o seu segredo. Jonathan in-
siste para Armandinho tentar 
descobrir o que Margareth 
tem contra ele. Regina hu-
milha Dagmar. Martha fala 
para Leonardo que vai se af-

astar da SG, sem data para 
voltar. Hugo consola An-
dréa. Pat, Moa, Ítalo e Rico 
resolvem contar toda a ver-
dade sobre a investigação 
para Lou. Rebeca conversa 
com Fernanda sobre Célia. 
Danilo doa uma quantia em 
dinheiro para Célia. Marga-
reth exige que Leonardo e 
Regina passem para ela.

Poliana Moça
Marcelo chega em casa, 

avisa sobre o filho de Ce-
cília e Luísa fica preocupada. 
Otto e Poliana chegam ao 
lugar marcado com Plínio, 
mas ele não está no local. 
Otto entrega à filha, a más-
cara inovadora que produz-
iu. Celeste vai até a mansão 
de Otto e revela o grande 

segredo de que ela é filha 
de Tânia. Os vilões pesqui-
sam na internet, notícia com 
depoimentos de pacientes 
no hospital, sobre o garoto 
vivo que estava sem bati-
mento cardíaco. Otto pede 
para Sara investigar a vida 
de Celeste. Marcelo alega 
estar cansado.

Pantanal

Anne

Zefa segue o conselho de 
Irma e faz chantagem para 
tentar convencer Tadeu a 
se casar com ela. Irma, Zé 
Lucas e Zé Leôncio vão até 
Campo Grande para com-
prar as alianças e os vesti-
dos de noiva. Filó ainda não 
acredita que está prestes a 
realizar o grande sonho da 
sua vida. Zé Lucas diz apara 
o irmão, Joventino, que o 
projeto da chalana –escola 
é o primeiro passo para sua 

carreira política. Irma entrega 
a Zefa seu vestido de noiva, 
mas ela não acredita que Ta-
deu mude de idéia. Enquan-
to isso, Joventino e Zé Lucas 
tentam convencer o irmão a 
se casar mas ele continua 
irredutível. Zé Leôncio não 
consegue esquecer o toque 
do berrante e não se confor-
ma por não conseguir ver o 
velho do rio. Tadeu, Joven-
tino e Zé Lucas vão até a 
fazenda vizinha.

Jove pede a Juma para 
morar na casa de 

GASTRONOMIA

INGREDIENTES
2 latas de milho
50 g de amido de milho
480 ml de leite
sal a gosto
pimenta-do-reino a 
gosto
100 g de queijo 
parmesão ralado

20 ml de azeite
340 g de molho de 
tomate napolitano

MODO DE PREPARO
Coloque o milho no 
liquidificador junto com o 
leite e bata
Passe o líquido por uma 

peneira
Em uma panela coloque 
o milho passado pela 
peneira, o azeite, o amido 
de milho, o queijo, sal e a 
pimenta a gosto
Leve ao fogo, mexendo 
sempre, até que a massa 
solte do fundo; deixe 

esfriar
Faça bolinhas com a 
massa
Em uma frigideira, aqueça 
o azeite e salteie os 
nhoques
Acrescente o molho 
napolitano, sirva com 
queijo ralado e salsa

NHOQUE DE MILHO VERDE


